

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNGPUR
JURUSAN KEPERAWATAN TANJUNGPUR
Laporan Tugas Akhir, April 2020

Ismi Fatimah

ASUHAN KEPERAWATAN GANGGUAN KEBUTUHAN PSIKOSOSIAL: DEFISIT PERAWATAN DIRI PADA PASIEN SKIZOFRENIA DI RUMAH PENITIPAN PASIEN GANGGUAN JIWA AULIA RAHMA KOTA BANDAR LAMPUNG TAHUN 2020

xii + 75 halaman + 14 tabel + 3 gambar+ 7 lampiran

ABSTRAK

Survei yang dilakukan penulis pada tanggal 28 Januari didapatkan data bahwa dari 92 pasien yang dirawat inap 50% diantaranya mengalami defisit perawatan diri, yaitu pasien yang mengalami masalah mandi ada 32,60%, berpakaian/berhias ada 28,26%, makan ada 10,86%, dan toileting ada 28,26%. Berdasarkan uraian diatas maka penulis tertarik untuk mengambil judul asuhan keperawatan gangguan pemenuhan kebutuhan psikososial defisit perawatan diri pada pasien skizofrenia di rumah penitipan pasien gangguan jiwa Aulia Rahma Kota Bandar Lampung. Laporan tugas akhir ini bertujuan untuk melaksanakan asuhan keperawatan gangguan pemenuhan kebutuhan psikososial: defisit perawatan diri pada pasien skizofrenia di rumah penitipan pasien gangguan jiwa Aulia Rahma kota Bandar Lampung. Pada saat penelitian penulis mengumpulkan data dirumah penitipan pasien gangguan jiwa Aulia Rahma Bandar Lampung pada tanggal 24-28 Februari 2020. Jumlah asuhan dalam keperawatan ini yaitu 1 orang pasien dengan gangguan pemenuhan kebutuhan psikososial: defisit perawatan diri. Metode pengumpulan data melalui wawancara, dan observasi dengan menggunakan format asuhan keperawatan jiwa. Pengkajian menggunakan 3 sumber utama yaitu pasien, perawat dan data rumah penitipan pasien gangguan jiwa Aulia Rahma, setelah itu pengkajian dilanjutkan dengan diagnosa keperawatan, intervensi, implementasi, dan evaluasi. Hasil asuhan keperawatan dapat memenuhi tujuan memberikan gambaran nyata tentang asuhan keperawatan gangguan kebutuhan psikososial: defisit perawatan diri pada pasien skizofrenia dirumah penitipan pasien gangguan jiwa Aulia Rahma. Oleh karena itu, penulis menyarankan agar rumah penitipan pasien gangguan jiwa Aulia Rahma mamfasilitasi apa yang dibutuhkan pasien untuk proses penyembuhan dan menyediakan perawat profesional.

Kata Kunci : *Asuhan keperawatan, Defisit Perawatan Diri*
Daftar Bacaan : 12 (2008-2018)